



Quartier résidentiel par excellence, Caudéran dispose d'un tissu économique essentiellement marqué par le commerce et les services. Il est dense le long des grands axes, où les habitants trouvent largement de quoi répondre aux besoins de leur vie quotidienne. Le long de l'avenue Louis-Barthou, la plupart des enseignes bancaires sont présentes. A deux pas de la place de l'église, dans son agence aux larges vitrines, le directeur du Crédit Agricole Eric Tabarin observe un quartier qu'il connaît bien.

« Un quartier cosy, agréable à vivre, où les habitants se sentent souvent plus Caudéranais que Bordelais. Et où le bouche à oreille et la recommandation comptent beaucoup, » estime-t-il.

Services, professions libérales...

Ici, pas de poids lourds de l'économie locale, mais des commerçants, entrepreneurs, professions libérales à accompagner dans leur activité et leur développement. « Le quartier est en pleine évolution : des nouveaux habitants arrivent, de nouveaux commerçants aussi. Certains ont de belles trajectoires, comme Julien Kunika avec ici [le Komptoir Caudéran](#) et plus récemment le Siman, sur la rive droite à Bordeaux. Un banquier sert à accompagner ce type de projets, et à participer à la vie de son quartier. »

L'agence, qui accueille régulièrement dans ses murs des petites expos photos ou peintures, soutient les animations du quartier. En 2015 elle a aussi accompagné [Bord'Origine](#), le projet de promotion des entreprises locales mené par la Jeune Chambre Economique de Bordeaux. Le directeur croit aussi beaucoup à la relation humaine directe et à son rôle de mise en connexion. Il organise ainsi régulièrement des petits déjeuners informels réunissant autour de lui deux professionnels du quartier qui peuvent avoir des problématiques communes, des

activités complémentaires, de l'expérience à partager. Réseau, toujours réseau...•